



estrelladigital

13/11/00

Los diabéticos tendrán que cambiar las dosis de insulina y las jeringuillas a partir de febrero de 2001

Madrid (Efe).- Los diabéticos cambiarán a partir del día 28 de febrero del 2001 las dosis de insulina y las jeringas que utilizan, en una importante adaptación que centra la celebración el próximo martes del Día Mundial de la Diabetes en España.

La consejera técnica de la subdirección general de asistencia y prestación farmacéutica del Ministerio de Sanidad, Ana Echevarría, ha asegurado que este cambio supone que la concentración de **los nuevos viales de insulina** que se vendan serán de **100 unidades**, y no de **40** como hasta ahora.

La movilidad de las personas en la sociedad actual ha sido una de las principales razones que han movido a la OMS a aconsejar esta unificación en los viales de insulina, de forma que **cualquier paciente**, sea o no extranjero, **pueda adquirir sus dosis sin equívocos**.

Desde la administración, Echevarría insiste en que **la insulina es la misma** y que el cambio no afecta a la cantidad que debe ponerse cada paciente, a la forma de administración, ni al tipo ni a la marca, ya que **la única diferencia es que es dos veces y media más concentrada**.

Lo importante es no **utilizar las jeringas antiguas de 40 unidades para la insulina de 100**, pues ello podría **provocar en el paciente una hipoglucemia**, es decir una bajada brusca de glucosa en sangre, y en el caso contrario una hiperglucemia, igual de peligrosa.

Las ventajas para el usuario de insulina es que la concentración será la misma en todo el mundo y además sentirá menos dolor porque el volumen de líquido, **al estar más concentrada la dosis, es menor y molesta menos**.

Las autoridades sanitarias aconsejan a los diabéticos que no hagan acopio de insulina ni de jeringuillas, ya que sólo les servirán hasta **el 28 de febrero**, en que **los viales de 40 unidades deberán llevarse al farmacéutico** para su **destrucción sin reembolso**, mientras que las jeringas se recogerán en los centros de salud.